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Strage del 2 agosto: depone il neofascista accusato d'aver procurato l'esplosivo 

Bologna, la parola agli imputati 
Ma il «nero» Facilini nega tutto 

£ apparso sicuro di sé ma si è trovato in difficoltà davanti alle contestazioni dei legali - Arrestato 
nell'ottobre dell'80 fu rilasciato pochi mesi dopo - «Ho vissuto in Spagna insieme a Delle Chiaie» 

Dm) nostro Inviato 
BOLOGNA - Piccolino, 
ftpparcntemente sicuro di 
sé, ma con tendenze ad in
nervosirsi frequentemente, 
un po ' Invecchiato, Massi
miliano Fachini, rinviato a 
giudizio per strage, dice su

lto che intende rispondere 
alle domande Comincia 
cosi 11 suo interrogatorio 
noi processo che si sfa cele
brando per l'orrendo mas
sacro del 2 agosto 1980, 85 
morti e oltre duecento feri
ti. 

Naturalmente, l 'imputa
to si dichiara innocente 
Replica con secche smenti
te ad ogni contestazione Le 
prime domande gli vengo
no rivolte dal presidente 
della Corte d'Assise, Mario 
Antonaccl Poi viene la vol
ta di alcuni legali della par
te civile e dell'avvocato del
lo stato. L'interrogatorio 
dura quasi tre ore e rico
mincerà nella prossima 
udienza. 

Arrestato nell'ottobre 
dell'80 su mandato di cat
tura dei magistrati bolo
gnesi per la strage dell'ago
sto precedente, Fachini fu 
però rilasciato pochi mesi 
dopo Tornò in galera, per 
lo stesso reato, nella prima
vera del 1985 In carcere, fu 
raggiunto anche da un al
tro mandato di cattura, 
sempre per strage, ma per 
quella del 12 dicembre '69 
alla banca dell'Agricoltura 

Per Piazza Fontana era 
risultato coinvolto nel 1974, 
quando, Inquisito per l'o
micidio del portiere Mura
ro (li custode del palazzo In 
cui abitava a Padova) ven
ne trovata nel solalo una 
chiavetta per una cassetta 
Juwell, del tipo di quelle 
usate dagli attentatori del 
12 dicembre per deporvl gli 
ordigni esplosivi Una peri
zia disposta dal giudice 
istruttore Gerardo D'Am
brosio lo scagionò La chia
vetta non si adattava al so

lo reperto ritrovato Sfortu
natamente due delle tre 
cassette Impiegate dagli at
tentatori per le banche di 
Milano e di Roma erano 
andate completamente di
strutte Rimase 11 dubbio 
che la chiavetta avrebbe 
potutu andar bene per una 
delle due cassette sbriciola
te dall'esplosione Ma II 
dubbio non è una prova 
Fachtnl, in quella occasio
ne, se la cavo dicendo che 
quella chiave l'aveva trova
ta per strada e t'aveva rac
colta, 

Anche per la morte del 
portiere Muraro, precipita
to dalla tromba delle scale 
proprio 11 giorno in cui do
veva rendere un Interroga
torio alla polizia sulle armi 
trovate nell'edificio di cui 
era il custode, Fachlnl ven
ne prosciolto 

In questo processo, Fa
chtnl è Indicato come uno 
degli ideatori della strage, 
assieme a Paolo SignoreTll 

Plu precisamente, secondo 
l'accusa, Fachini avrebbe 
procurato l'esplosivo, di cui 
disponeva di notevoli 
quantità Tale esplosivo sa
rebbe stato ricavato da or
digni recuperati da som
mozzatori sul fondo di un 
lago 

inutile dire che II Fachlnl 
nega tutto Nega anche 
molte conoscenze che gli 
vengono attribuite Am
mette di avere avuto rap
porti con altri, che hanno 
parte del numero dei suoi 
accusatori, quali Sergio Ca
lore, Paolo Aleandrl Ma 
nega risolutamente di ave
re consigliato a Jeanne Co-
golll di andarsene via da 
Bologna il giorno della 
strage 

Ammette di avere cono
sciuto 11 prof Paolo Signo
roni e di essere stato anche 
suo ospite a Roma. Ha an
che conosciuto Stefano 
Delle Chiaie, in Spagna, tra 
il '73 e 11 '74, quando si rifu

giò In quel paese per paura 
di essere arrestato dai ma
gistrati inquirenti di Mila
no Aggiunge anzi, di avere 
diviso un mini apparta
mento a Barcellona col Del
le Chiaie, che però gli era 
antipatico, tanto che da 
tantissimi anni ha troncato 
I rapporti con lui 

Fachini, insomma, se
condo Fachlnl e una specie 
di agnellino Un agnello, 
però, che reagisce nervosa
mente quando gli giungono 
domande Insidiose dagli 
avvocati Montorzl e Giam
paolo Fausto Baldi avvo
cato dello stato, riferendosi 
a Costruiamo l'azione, il 
periodico di cui faceva par
te, gli chiede se rammenta 
l'osannante articolo pub
blicato In quella rivista 
sull'uccisione del giudice 
Occorslo Fachini, chiara
mente a disagio, non ricor
da L'avremmo giurato 

Ibio Paolucci 

Emergenza idrica a Vigevano e Trino Vercellese: l'acqua è avvelenata dai diserbanti 

Per 95.000 persone sete da inquinamento 
Nostro Mrvlxlo 

VIGEVANO (Pavia) -
Emergenza Idrica a Vigeva
no nove pozzi chiusi e molte 
difficoltà di approvvigiona
mento per l'acqua II Denta
tone, sostanra chimica mol
to utilizzata nella coltivarlo-
ne del riso per II diserbo delle 
erbe Infestanti, dopo aver In
quinato gli acquedotti di al
cuni paesi lomelllni (Pieve 
del Cairo, Sartlrana, Mede e 
Cassolnovo) è stato scoperto 
anche nella rete idrica della 
città ducale I prelievi realiz
zati In queste ultime ore dal
l'Usi 78 a ritmo serrato han
no confermato l Umori già 
nell'aria da alcuni giorni, 
dopo che nella vicina Cassol

novo era stata rilevata la 
presenza In falda del benta-
zone Sono sei (su quattordi
ci) I pozzi che alimentano 
l'acquedotto di Vigevano In 
cui e presente 11 bentazone 
oltre I limiti consentiti dalla 
legge (0 1 mlcrogramml per 
litro) In media 1 po/zi inqui
nati vlgevanesl contengono 
Il prodotto In quantità supe
riore, di 1S volte, a quella tol
lerata dalla normativa na
zionale 

In città è quindi scattata 
l'emergenza e Vigevano di
venta ti centro urbano Italia
no a più alta densità abitati
va (Oumlla abitanti) a cadere 
vittima dell'Inquinamento 
derivante dall'utlllBzo di 

prodotti chimici In agricol
tura Nel tardo pomeriggio 
di lori II presidente dell'Usi 
78, Giuseppe Inzaghl, comu
nista, ha comunicato 1 risul
tati delle analisi al sindaco di 
Vigevano Tra I pozzi risulta
ti inquinati, due sono quelli 
che forniscono la maggior 
quantità di acqua alla rete 
idrica comunale e quindi si è 
reso necessario ricorrere al
l'utilizzo delle cisterne e del
le autobotti per garantire 
l'approvvigionamento di ac-

3uà alla città II sindaco ha 
(sposto la chiusura det poz

zi Inquinati e l'Azienda ser
vizi municipalizzati (che cu
ra l'erogazione dell'acqua) è 
stata mobilitata per organiz

zare U rifornimento idrico a 
quelle parti della città fino a 
ieri servite dai pozzi incrimi
nati, di cui è vietato utilizza
re l'acqua per scopi alimen
tari Le analisi a tappeto de
cise dall'Usi 78 per l'intera 
LomelUna rivelano di giorno 
in gio no un quadro sempre 
più preoccupante ai quattro 
comuni colpiti già dalla set
timana scorsa dall'Inquina
mento si sono andati ad ag
giungere ieri anche Conflen-
za e Sunnazzaro de' Burgon-
di In totale, oltre alla popo
lazione di Vigevano, sono sa
liti a ventimila gli abitanti 
lomelllni a cui è proibito l'u
so dell'acqua erogata dal ru
binetti perché Inquinata dal 

bentazone 
•Slamo In piena emergen

za ~- afferma Giuseppe In
zaghl — ed è ormai Indispen
sabile che dell'intera que
stione si (accia carico diret
tamente 11 ministro della 
Protezione civile L acqua lo-
mellina è un vero e proprio 
cocktail di sostanze chimi
che e la presenza del benta
zone, ancora plu pericoloso 
dell'atrazlna, non fa che ag
gravare la situazione* 

Senz'acqua ci sono anche 
circa 15 000 persone, che abi
tano a Trino Vercellese co
strette a rifornirsi dalle au
tocisterne dell'esercito e del
la protezione civile Sotto ac
cusa sempre atrazlna e ben

tazone Ieri notte II presiden
te della giunta regionale Vit
torio Beltrami ha firmato 
un'ordinan?a con la quale 
•mette al bando» l composti a 
base di bentazone Ora a Tri
no l'acqua che sgorga dal ru
binetti contiene bentazone 
In misura pari a 0 2-0 4 mi
crogrammi per litro, una 
quantità ampiamente supe
riore al limiti di sicurezza 
previsti dalla legge Al sinda
co non e rimasta dunque 
molta scelta, e l'acqua è sta
ta «vietata*, mentre si pensa 
ad un allacciamento provvi
sorio con I pozzi dell'acque
dotto del Monferrato 

Roberto Guarchi 

Dalla nostra radailona 
BOLOGNA — Oramai la neo 
nascano in malti la legge regio 
naie doli Emilia Romagna sul 
U regolamentatone della cac
cia è la plu avanzata possibile, 
In migliore che si potesse fare 
E infatti, « favore del progetto 
(che è andato in votazione ieri 
notte, dopo un'estenuante ma 
rntona dì alcuni giorni) ai Bono 
schierati oltre ai comunisti, 
anche I socialdemocratici men 
tre dai «ocinliati o dal democri 
«inni e arrivata l'astensione I 
repubblicani, nel momento in 
cui scriviamo non avevano an 
cora donao se pronunciarsi a 
favore o Balenerai In ogni caso 
lo schieramento favorevole alla 
legge è risultavo largo ed ha af 
-frontato con grande impegno 
questa complessa materia in 
una regione dove il mondo ve 
natorio e quello amhientalista 
possono contare entrambi «u 
Porti schieramenti di massa 

Non è facile orientarsi tra 
sentimenti e valori tanto di ver 
ai, anche perché il carente qua 
dro legislativo nazionale non ha 
certo mutato il lavoro della Re 
siane E in più gli ambientalisti 
hanno aramai fatto dell Emi 
Ha Romagna una ragione aim 
bolo Contro la vecchio norma 
tiva Rulla caccia superata dalla 
nuova legge sono infatti stati 
promoBBi duo referendum re 
gionalì che il pronunciamento 
negativo della Corte costituto 
naie aui referendum anticaccia 

Gallonali, rappresentano la 
andicra del movimento verde 

Se si terranno referendum regionali 

Caccia in Emilia 
Il Pei proporrà 
libertà di voto? 

Il progetto ha visto uniti comunisti e social
democratici - Dichiarazione di Guerzoni 

ed ecologista 
Qui però, sorge un interro. 

gativo quei due referendum, 
già convocati dal presidente 
della Regione (si dovrebbero 
svolgere il 14 giugno, elezioni 
anticipate permettendo) resta 
no ancora validi'* La risposta è 
difficile, poiché trattandoat di 
referendum regionali non eai 
stono precedenti La materia 
ora verrà esaminata da una 
commissione di giuristi mentre 
su un tavolo diverso, il consi 
glio di blato presto dovrà prò 
nunciarai sui ncorBi dei caccia 
tori per scongiurare la consul 
tazionc Sembra comunque che 
almeno uno dei referendum, 
quello sull abolizione dei tern 

ton a gestione sociale della cac 
eia, ai do\rebbe salvare E un 
referendum sibillino perche 
propone 1 abolizione di una lor 
ga parte del territorio regionale 
dove la caccia è regolamentata 
con vincoli rigidissimi e dove i 
cacciatori gli agricoltori i na 
turalisti e gli enti loculi inter 
vengono direttamente nella gè 
stlone Ma aen? altro questa 
consultazH ne se ci sarti andrà 
oltre il quesito proposto dai 
promotori assumiru il valore 
di un pronunciati! un e gì nunle 
sulla cuccia 

Mercoledì il aegrt tana ret,io 
naie del Pei Luciano (juerznni, 
ha annuncialo che i comunisti 
potrebbero lasciare Ubttrta di 

coscienza ai loro elettori «Di 
editeremo approfondiremo la 
questione nel partito — ba det 
to Guerzoni — ma non abbia 
mo posizioni di schieramento 
da difendere Avevamo il dove 
re iBtiturionale, di governo di 
fare una legge regionale Vi ab 
binmo adempiuto Adesso però 
mi chiudo se e giusto difendere 
con uno campagna referenda 
ria che tutto semplifica una 
legge cne e la migliore possibile 
ma chi non e ancora quella che 
vorremmo» 

La posizione espressa da 
Guerzi ni e stata apprezzata da 
tutto 1 arcipelago verde 

OnkJe Donati 

Pastorino (de) oltre il miliardo 

Le denunce fiscali 
dei senatori: ecco 
tutti i redditi 985 

Guido Carli 645 milioni, Argan 281, 
Spadolini 179, Pertini 32, Saragat 39 

ROMA — Dopo quelle del 
deputati sono state rese pub
bliche anche le dichiarazioni 
del redditi dei senatori (cosi 
come prescrive la legge 
dell'82) Il plu ricco di palaz
zo Madama è Carlo Pastori
no che lo scorso anno ha de
nunciato un imponibile lor
do relativo all'85 di un mi
liardo e 148 milioni di lire 
(per la cronaca la dichiara
zione più elevata di Monteci
torio era stata di Claudio 
Pontello — anch egli de — 
con 509 milioni) Pastorino è 
un senatore genovese e svol
ge la professione di agente di 
cambio Al secondo posto di 

graduatoria c'è l'ex governa
tore della Banca d'Italia, 
Guido Carli (de) con 645 mi
lioni Seguono poi Susanna 
Agnelli (Prl) con 393 milioni, 
Giulio Carlo Argan (Pei) con 
281 milioni e 11 liberale Pie
tro Fiocchi — dirigente in
dustriale — con 275 Altri se
natori superano il tetto del 
duecento milioni di imponi
bile per il 1985 tra cui il libe
rale Bassanlnl (203 milioni), 
Marcello Gallo (De - 204), 
Maurizio Pagani (Psdl 224) 
Dino Viola, presidente della 
Roma calcio (De - 228) e Pie
tro Scoppola (De - 215) 

Tra i più «poveri» cioè 

quelli che hanno inviato 11 
solo modello 101, troviamo 
Giuseppe Saragat (39 milio
ni), Sandro Pertini (32 milio
ni) A dichiarare un imponi
bile zero è stato solo Giovan
ni Malagodl, ex segretario li
berale che ha detratto 56 mi
lioni di Interessi passivi 
Unico segretario di partito 
presente In Senato è Giovan
ni Spadolini che risulta pos
sessore di un reddito lordo 
pari a 180 milioni 

Il presidente dell'assem
blea di palazzo Madama 
Arnlntorc Fanfanl, ha de
nunciato 103 milioni, mentre 
1 suol «vice» Giorgio De Giu
seppe (De), Giglia Tedesco 
Tato (Pel), Gino Scevarolli 
(Psi) e Adriano Ossicini (Si
nistra indipendente) hanno 
dichiarato rispettivamente 
SO, 88, 55 e 102 milioni 

Ed ecco l redditi dei mini
stri Fabio Fabbri 98 milioni 
Costante Degan 95, Luigi 
Granelli 92, Salverlno De Vi
to 90, Franca Falcuccl 83, 
Carlo Donat Cattln 53 Tra i 
capigruppo del Senato, Giu
liano Vassalli (Psi) ha di
chiarato 193 milioni 1 indi
pendente di sinistra Claudio 
Napoleoni 97 Ugo Pecchloli 
59, Dante Schletroma (Psdl) 
58, Nicola Mancino (De) 57 
come 11 repubblicano Gual
tieri 

ROMA — •! giornalisti della 
Rai non sono plu disponibili 
ad alzarsi e votare allo 
schiocco dolle dita la cate-

fjorift chiede oggi al Mndaca-
o una seria difesa contrat

tuale e II recupero di una se
rie di valori morali e profes
sionali • Cosi Giuseppe 
Olullettl — Il primo degli 
eletti nel nuovo esecutivo, 
con 103 voli — ha commen
tato l'esito del congresso del 
sindacalo giornalisti Rai, 
svoltosi nei giorni scorsi a 
Castel 8 Pietro (Bologna) 
Nel momento In cui la Rai 
vive una difficile fase di 
transl?lonc — segnata anche 
da rapporti spezio aspri tra 
sindacato e azienda •— non 
ero facile per I organtzaa/io-

vnedet giornalisti evitare 11 ri
schio di dividersi •mllltar-
mento», per appartenenza 
politico •Il congresso, in \ t tc 
— sono sempre parole di 
Olullettl — ha espresso 1 csi-

ftenza di una autonomia rea-
e» Da questo punto di vista 

Il congresso ha per gran par
te fatto proprio le indicazioni 
e le proposte det cosiddetto 
igruppo di Fiesole., una ag-
grcgazlonc di giornalisti 
progressisti sorta ul recente 
Che sostiene 11 superamento 
dogli attuali scnieramcnU 
nel sindacato nazionale del 

«giornalisti I risultati delle 
elezioni per 11 rinnovo dtgll 

Eletti i nuovi organismi dirigenti del sindacato aziendale 

Giornalisti Rai, il voto 
premia unità e autonomia 
organismi sindacali ha lar
gamente premiato, del resto, 
fli esponenti del .gruppo di 

tesole» Naturalmente — ha 
aggiunto ancora Olullettl — 
dizioni meccanismi di lot-
ti7za?lone da superare Que
sto non poteva non essere un 
congresso di transizione «E 
stato fatto uno sforzo di uni 
là — hu commi nlato Ezio 
Chiodi ambigl i del nuovo 
esecutivo — ma In modo non 
banali. o unanimismo» Ha 
aggiunto Silvio Luise an* 
ch'egli eletto nel! esecutivo 
ili congresso ha sconfitto la 
logica del caplbastone» 

Te votazioni .1 sono svolte 
l'altra sera al termino di tre 
giorni di dibattito 1170 dele
gati aventi diritto al voto — 
in rappresentanza di circa 
1200 giornalisti Rai — han
no eletto gli 11 componenti il 
numero esecutivo primo de 
gli eletti carne si è detto 
Giuseppi. Giuntiti (sede Rai 

di Vene?la) con 103 voti se
condo degli eletti Mario Me
loni (Tg2 75 voti) terzo 
Giorgio Bal?onl (Gr2 71 vo
ti) Sono stati nominati an
che la commissione dei ga 
rantl (5 membri primo degli 
eletti Lucio Ora?! del Tgl 
segretario uscente dell ese
cutivo) la commissione tei. 
nlco-consultlvn (14 membri 
primo digli eletti Roberto 
Momone del Tgl) la com 
missione sindacale (7 mem 
bri primo d(.gll tl( Iti fcau 
sto Spegni duTg2) la com 
missione per 11 contratto (10 
membri primo degli eletti 
Cario D Elia dilla Rai di Pa
lermo) 

Prima di eleggi re gli orga
ni statutari il congresso na 
votalo alcune mozioni In 
una si chiede alla Rai che le 
assunzioni dei praticanti 
giornalisti a-vengano per 
toncorf.0 pubblico con una 
seconda mozione il longres 

so ha dato mandato al nuovo 
esecutivo di stilare un codice 
di comportamento Esso do 
vrà prevedere — tra 1 altro — 
1 Incompatibilità tra lo svol 
gimento di attività di ufficio 
stampa o di pubbliche rrla 
^tonì i la redizionedl iervl?! 
In qualche modo collegati a 
queste attivila 

l esecutivo appi na detto 
dovrà procedere ora alla no 
mina d«l nuovo segretario 
hubito dopo dovrà affronta 
re le ctverso questioni che il 
eongrtsso ha Indicalo rome 
priorità per l'astone del sin 
dacato Innanzitutto LI rilan 
ciò dell informa/Ione a co
minciare da quella rtgiona 
le 11 illanclo della radiofo 
nla 1 rapporti tra n t t e te
stale ladlateleUMve un pla
no editoriale che consenti 
alla Rai di dotarsi d una 
strategia di rilancio come 
a'Hnua umtirla e di forte 
cnpac là Impiendlton ik 

Il Consiglio non può sindacare sulle decisioni dei magistrati 

Il caso « Johnny lo zingaro» 
non finirà davanti al Csm 

ROMA — Il Csm non si occuperà della •li
cenza- di otto giorni rilasciata a Johnny lo 
zingaro semplicemente perché non può e non 
vuole tarlo Non compete infatti al! organo di 
autogoverno sindacare sulle scelte compiute 
dal magistrati noli esercizio delle loro fun
zioni Altrimenti lederebbe la loro autono
mia di cui e geloso custode 

Te voci rtrnbal?ate Ieri 1 altro dopo 11 
drammatico inseguimento del bandito sono 
quindi destituite di ogni fondamento 

Il Consiglio potrebbe in futuro essere chia
malo a giudicare I operalo dti magistrati di 
sorveglianza di Roma ma solo nel caso che 1 
titolari dell azione disciplinare, ministro e 
procuratore generale della Cassa/ione, ra\-
vlslno comportamenti dolosi o < post 

Ieri comunque al Csm si è par -ito ma in 
termini generali della cosiddetta legge Goz-
ainl A innescare la discussione e stato un 
fonogramma del magistrati di sorveglianza 
del Nord Italia con i quali si informava 11 
Consiglio di una riunione prevista u Milano 
per 11 J0 mar«o per affrontare alcuni aspetti 
dello nuo\e normim 

Una prassi comune a molti uffici giudizia
ri e che vanta numerosi precedenti In passa
to, ad esempio l giudici che si occupano di 
terrorismo rosso e nero e di criminalità orga
nizzata avevano dato vita ad Iniziative ana 
loghe supplendo cosi ali inefficienza delle 
strutture ufficiali e riuscendo a scambiarsi 
informazioni utili per le rispettive indagini 
In questo caso qunlcht perplessità e sortii per 
Il fatto che presso 11 Csm fun. iona una com 
missione mista (membri del Consiglio e ma 
giùtratl di sorvegliane i) che si occupa della 
questione 

Non e poi escluso che in futuro II Consiglio 
possa discutere non tanto sulla legge in se 
quanto sul suol effetti pratici e sul problemi 
tecnici e di organico che est>a pone 

11 Csm ha Inoltre In cantiere un convegno 
su un altro tema delicato oggi in discussione 
1 applicazione della recente legge sulla disso
ciazione 

SI svolgerà In maniera rlserva'a prima 
dell estate (la data non è stata resa nota per 
motivi di sicure?.^) Svolgeranno rcla7ioni 
tra gli altri magistrati impegnati sul fronte 
del terrorismo come Maurizio Laudi Dome 
meo ^ic L f Fi i LUILI \ IL nu 

Molte medicine aumenteranno 
in media del sette per cento 

ROMA — 11 Cip (Comitato interministeriale pr< / /o ha d li 
bcrato ieri un aumento medio del 7 per cento citile w*\ il U 
medicinali L aumento scatterà dal prossimo 20 aprile In un 
comunicatoli ministero dell Industria rileva che I aunn ntoe 
•stato concentrato prevalentemente sulle specialità medici
nali che avevano prezzo Inferiore a 10 000 lire ed Inoltre e 
stato stabilito che tale aumento sia decrescente all'aumen
tare del prezzo stesso II segretario confederale della Cgtl, 
Antonio Lettierl, ha detto che «in un momento delicato per 
l'andamento dei prezzi, un aumento secco del 7 per cento, che 
peraltro poteva essere scaglionato nel tempo, è un errore dal 
punto di vista dell inflazione* 

Mafia, confiscati i beni 
al cugino del boss Badalamenti 

PALERMO— La sezione mlsuredl prevenzione de! tribunale-
di Palermo ha Inflitto tre anni di sorveglianza spedale ad 
Emanuele Vito Badalamenti, 52 anni, cugino di Gaetano 
boss di «Pizza connection» A Badalamenti sono stati Inoltre 
confiscati In base alla legge Rognoni-La Torre appartamenti 
e appezzamenti di terreno nella zona di Cintai Secondo I 
giudici, I beni sarebbero stati acquistati con il riciclaggio di 
capitali provenienti dal traffico della droga e dalle altre atti* 
vita illecite dell'organlzzazzlone mafiosa nella quale Ema
nuele Vito Badalamenti sarebbe «stabilmente inscritoi 

Zanone smentisce: «Nessun pericolo 
di scorie radioattive a Erma» 

ROMA — «Non hanno fondamento gli allarmi e he hanno 
indotto la giunta regionale siciliana a revocare alt Enea l'au
torizzazione a compiere ricerche nella miniera di Pasquasia 
Le sperimentazioni dell Enea infatti, hanno obicttivi stretta
mente scientifici nei quadro di un programma di studi comu
nitario, al quale l'Italia ha aderito» E quanto ha dichiarato 
all'agenzia Adn-Kronos 11 ministro dell'Industria Valerio Za
none the ha Incontrato U sindaco di Enna Michele Lauria, il 
presidente della Provincia, Rosario Agozzino, ed una rappre
sentanza di consiglieri regionali e di parlamentari siciliani. 
insieme con il presidente dell'Enea, prof Umberto Colombo, 
per discutere la questione del depositi di scorie radioattive 
nell isola siciliana Ieri, Intanto, uno sciopero di 4 ore si e 
svolto nella zona indetto dal sindacati 

Il Pei: «Inchiesta parlamentare 
su come si lavora in Italia» 

ROMA — Il Pel proporrà un'Inchiesta parlamentare sulle 
condizioni di lavoro in Italia La proposta verrà illustrata 
oggi a Montecitorio, nel corso di una conferenza stampa alla 
quale interverranno Renato Zangheri e Ugo Pecchloli, preci
denti del gruppi parlamentari della Camera e del Senato e 
Alfredo Relchlln, responsabile det dipartimento economico 
della Direzione del Pel L'incontro con i giornalisti si terra 
alle ore 11 nella sala stampa della Camera dei deputati Ieri, 
Intanto, anche le commissioni Lavoro e Sanità d» Ila Camera 
hanno deciso — come già al Senato — di dar vita ad un'inda
gine conoscitiva sulle violazioni alle leggi sul men ito del 
lavoro e sugli ostacoli frapposti all'azione di pr< v«>n/ione nel 
luoghi di lavoro oggi affidata al Servizio sanitario mi/ionaie 
ma sabotata a lungo dalla burocrazia. 

Chiesta da Lotti (Pei) proroga 
per sfratti da case e negozi 

ROMA — I comunisti hanno investito del problema degli 
sfratti per le abitazioni e della questione degli Immobili ad 
uso diverso 11 presidente del Consiglio e l ministri della Giu
stizia e del Lavori pubblici, con due Interrogazioni del sen 
Lotti Considerato che, nella quasi totalità delle prefetture 
nemmeno sono state attivate le commissioni per la gradua
zione degli sfratti, previste per legge (le cui funzioni tra l'al
tra — come denuncia l'Anci — non sono state ben definite) e 
che do comporta Interventi discrezionali degli uffici giudi
ziari e della forza pubblica per l'esecuzione coatta degli sfrat
ti, il parlamentare comunista chiede se il governo non Inten
da emanare un provvedimento legisaltlvo urgente che di
sponga un'ulteriore sospensione di quattro mesi dell'esecu
zione di provvedimenti di sfratto 

Convegno delle donne a Roma: 
«Un figlio a tutti i costi?» 

ROMA — Il coordinamento nazionale donne per l consti Itorl 
tena un convegno domani e dopodomani a Romi al centro 
donna di via S Francesco di Sales, sul problema dell insemi
nazione artificiale II titolo del convegno è «Un figlio a tutti I 
costi? La parola delle donne sulle nuove tecnologie della ri
produzione* 

Eletto il nuovo direttivo 
dei giornalisti vaticanisti 

CITT\ DEL VATICANO — Con il rinnovo delle cariche di
rettive dell'Associazione internazionale giornalisti accredi
tati in Vaticano sono risultati eletti Daniela Simpson (presi
dente), Hlroshl Ohira, Lltprand Dorn, Alceste Santini Max 
Berge-re, Angelo Mina, Federico Mandino (membri del eon-
siglio direttivo) 

Il partito 

Manifestazioni 
OGGI — M D Alami (Taranto) A Minuccl (Modem) L Trupla (Tra
pani) U Calzati (Ginevra) A Conta (San Savaro Foggia} H Da tirati 
(San Platro in Bagno Forlì) A Fatami (Siracusa! B Fraechia (Atti) t 
Libertini (Napoli) Q Macctotte (Pontaasieve Firenze) M Micueci 
(Padova) S Morali) (Roma aei Poma Milvio) R Musaccrtio [Cairo 
Montenon» Savona) L Pattinar) (Montevarchi Areztol C Petruc 
cioll (Asti) P Rubino (Caltsn issane) G. Schalotto (Raggio Emilia) A 
Tato (Matta Carrara! U Vatara (Trento) V Vita IBologna) F Vitali 
(Alessandria) L Violante (Treviso) G B Zorzoli (Napoli sai Cneigla) 

Tappa tesseramento 
lari giovedì ara (Issata la V tappa naranala di rilevamento poi il 
tesseramento 87 1 dati devono essere trasmessi attraverso I Comi 
tati ragionali alla Commissiona necionala d« organuianonu antro do 
mani sabato 28 mario 

Seminario propaganda 
Lunedì 30 (ora 15 30) a martedì 31 mano presso la Direi ione t i t a n i 
fi laminano nallunate sulla propaganda Alt ordina dal giamo. «Anali** 
sulle tendame dell opinione pubblica a strategia per la comunicatone 
a I Immagina del Pei* 

Coordinamento economia marittima 
Il 30 marco a Genova alla 9 30 è convocato II Coordinamento na?io 
naia doli economia marittima Introdurr* Lovreno Risso concluderà 
Lucio Libertini Una delegazione del Coordinamento visitati vucce*!.ì 
vernante il porto di Genova e si Incontrerà con il Consumo * con la 
Compagnia portuale 

«Progetto Roma» e trasporto urbano 
Nei giorni 3 4 aprila (ora Vt di venerdì 3) ti «volgerà a Roma nati Au 
dltorlum della Scienza a della Tecnica dell Eur la Conteren*» nationale 
di riorganizzazione del trasporto nell area di Roma e sulla politica dal 
trasporto urbano Relatori Lucio Libertini Goffredo Botimi Concluda 
r A Gianni Pellicani Par esigenza organizzativa rivolgersi a commissio
ne trasporti dalla Olrezlona Pei via dalla Botteghe Oscura 4 telefono 
6794813 oppure alla fedaraiiona romana del Pei. 

Politiche comunitarie 
Martedì 31 marco alla 9 30 è convocato presso te Direzione del Pei H 
Gruppo di lavoro delle politiche comunitaria AH ordine del giorno-
«L iniziativa del partito sul problema dal diritti umani «. fmlmetu t'ala 
zinna di Lalla Trupin) Alla riunione parteciperà il compagno Ginn Csrtn 
Paletta 


